



En la sede de la diplomacia libanesa, Hani Chimayteli, secretario general del Ministerio de Asuntos Exteriores y Emigrados de Líbano, abordó con el jefe de la misión diplomática de La Habana ese país, Jorge León, el excelente nivel de los lazos bilaterales. Foto: Prensa Latina.

Líbano y Cuba abogaron hoy por el fortalecimiento de los vínculos bilaterales, **en el contexto del aniversario 63 del establecimiento de sus relaciones.**

En la sede de la diplomacia libanesa, Hani Chimayteli, secretario general del Ministerio de Asuntos Exteriores y Emigrados de Líbano, abordó con el jefe de la misión diplomática de La Habana ese país, Jorge León, el excelente nivel de los lazos bilaterales.

De acuerdo con una nota remitida a *Prensa Latina*, las partes coincidieron en la importancia de profundizar las coordinaciones en eventos y foros multilaterales.

León aprovechó para reiterar el agradecimiento a Líbano por el apoyo solidario en favor de la lucha del pueblo contra el bloqueo económico, comercial y financiero mantenido por Estados Unidos a la isla hace más de seis décadas.

Durante el encuentro, se constató el interés y la voluntad por continuar profundizando los vínculos mutuamente beneficiosos para Cuba y Líbano, señaló el texto. Ambos países establecieron relaciones el 15 de junio de 1960 y **en Líbano radica el movimiento de solidaridad con Cuba más grande de África Norte y Medio Oriente.**

**(Con información de Prensa Latina)**